

La libertad de expresión, un derecho que tenemos TODOS.

Hugo Tebache
I medio oak

Antes de presentar mis argumentos y mis opiniones al respecto debemos saber, ¿qué es la libertad de expresión? La libertad de expresión es el derecho que tenemos cada uno de nosotros para presentar nuestra opinión, o publicarla en alguna parte en internet, sin el temor de ser reprimido por alguien, o que el mismo Estado o el gobierno te censure, (te mande a callar tal vez con una multa o mediante la fuerza) además de tener el derecho de poder buscar información. Este derecho está protegido por diversos documentos, tales como el artículo 19 de la constitución Chilena, al igual que muchos otros países democráticos que en sus leyes incluyen la libertad de expresión, y el artículo 19 de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Ya entendido este asunto podemos empezar a entender cómo de importante es la libertad de expresión, pero ¿Por qué? Gracias a la libertad de expresión podemos hacer cosas tan simples como publicar algo en internet, si la libertad de expresión no existiera, las podrían pasar cosas como que una conversación normal con tu mejor amigo tenga que ser monitoreada y regulada por alguien externo, además si yo dijera algo que a otra persona no le parece o no le gusta, él podría venir y si tiene los medios, censurarme, aunque también es importante recalcar que si la libertad de expresión no existiera, alguien tendría que hacerse cargo de regular y decidir qué puedo yo hablar y que no, y casi siempre el que se encarga de eso es el gobierno, es quien censura y reprime las opiniones de las personas. Estas acciones se han tomado en muchas partes del mundo, cuando alguien hace un golpe de estado y se toma el poder, cosa que hasta pasó en nuestro propio país, y decide qué le apetece que hablen las personas y que tienen prohibido hablar.

¿Cómo puedo usar correctamente este derecho? Claramente podemos mostrar nuestro punto de vista y dar nuestra opinión, como ahora mismo estoy haciendo yo, pero también es muy importante que no se pase a llevar el punto de vista de nuestro interlocutor, por ejemplo, ¿no les ha pasado que han ido en la micro o en la calle, y están estos predicadores que están gritándote cosas, y que es muy desagradable para

ti y para muchas otras personas? Pues él está dando su punto de vista, pero no está respetando a los demás, ya que les está gritando su opinión, que además no se la pidieron, y los está molestando, y eso es lo que quiero hablar en este párrafo, de que a pesar de cuán importantes sea mi opinión o cuánta razón tengo yo, también debo respetar la opinión del otro, ya que el derecho de la libertad de expresión es no solo para mí, sino que para todos los demás, y no puedo mirar en menos o despreciar la opinión del otro, ya que la opinión es de cada uno y es algo subjetivo, aunque obviamente si las dos o más personas dan su consentimiento, ellos pueden formar un debate, y pudiendo discutir dando sus respectivos fundamentos y opiniones.

La libertad de expresión es un derecho que TODOS tenemos y que cada uno puede tenerlo a su pinta, claramente sin pasar a llevar el punto de vista de los demás, pero si cumplo ese requisito, tengo todo el derecho de poder hablar sobre lo que desee, además de poder publicarla en algún libro o ponerla en mi cuenta de Facebook.